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Aos treze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezoito, às nove horas e trinta e 1 

cinco minutos, na sala 111,  situada no 1º Andar do prédio sede da Universidade Estadual 2 

de Ciências da Saúde de Alagoas - UNCISAL, reuniram-se os conselheiros para a 3 

SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO SUPERIOR UNIVERSITÁRIO – 4 

CONSU, convocados por meio de correio eletrônico. ConselheirosPresentes: a Vice-5 

Reitora, Profa. Ilka do Amaral Soares; a Pró-Reitora de Ensino e Graduação,Profa. 6 

Cristiane Maria Alves Martins;a Pró-Reitora de Pesquisa e pós-Graduação, Profa. Flaviana 7 

Santos Wanderley; o Pró-Reitor de Extensão, Prof. George Márcio da Costa e Souza;o Pró-8 

Reitor de Gestão Administrativa, Sr. Adalberto Bandeira de Melo; a Pró-Reitora 9 

Estudantil, Profa. Mara Cristina Ribeiro; o Supervisor do Hospital Escola Portugal 10 

Ramalho, Prof. Audenis Lima de Aguiar Peixoto; a Gerente do Centro Integradoras, Profa. 11 

Simone Schwartz Lessa; o Gerente do Centro de Tecnologia, Graciliano Ramos Alencar do 12 

Nascimento; a Coordenadora do Núcleo de Saúde Materno Infantil e do Adolescente, 13 

Pollyanna Almeida dos Santos Abu Hana; a Coordenadora do Núcleo de Propedêutica e 14 

Terapêutica, Profa. Simone Stein;a Coordenadora do Curso de Fonoaudiologia, Profa. 15 

Ranilde Cristiane Cavalcante Costa; a Coordenadora do Curso de Terapia Ocupacional, 16 

Profa. Ana Elizabeth dos Santos Lins; a Representante dos Gerentes/Coordenadores das 17 

Unidades de Apoio Assitencial,Sra. Janayna Mara Silva Cajueiro; o Representante da 18 

Associação dos Docentes da Uncisal, Prof. Éden Erick Hilário Tenório de Lima; o 19 

Represetante do Sindicato dos Servidores Públicos da UNCISAL, Sr. João Paulo Emerson 20 

Alves de Nogueira; o Representante Discente do Diretório Acadêmico Medicina D.A.2 de 21 

maio, Aluno Maykon Wanderley Leite Alves da Silva; a Representante Discente do Centro 22 

Acadêmico de Enfermagem, Aluna Vívia da Silva Moura; a Representante Discente do 23 

Centro Acadêmico de Fisioterapia, Aluna Deborah Silva Vasconcelos dos Santos; o 24 

Representante Discente do Diretório Acadêmico Fonoaudiologia, Aluno Lucas Daniel 25 

Souza Vasconcelos; a Representante Discente do Diretório Acadêmico dos Técnologicos 26 

da UNCISAL, Aluna Wdirlene Vitória Silva dos Santos; o Representante do Diretório 27 

Central dos Estudantes, Aluno Hélder Silva de Melo;o Representante da Federação das 28 

Indústrias do Estado de Alagoas, Dr. Alfredo Raimundo Correia Dacal. Demais Presentes: 29 
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Profa. Sandra Bomfin de Queiroz NDE/Medicina; Dr. Williams Pacífico Araújo dos 30 

Santos, Coordenador Jurídico da UNCISAL; Profa. Maria do Carmo Borges Teixeira, 31 

Professora da Medicina;AlunoRafael Marinho Normande, do Curso de Medicina; Prof. 32 

José Roberto de Oliveira, docente daFarmacologia; Profa. Luciana Corá, de Farmocologia;  33 

Prof. Euclides Maurício Trindade Filho, docente deFisiologia; Prof. Milton Vieira Costa, 34 

docente de Fisiologia; Profa. Roberta Lima, docente de Fisiologia; Prof. Luis Fernando 35 

Hita; Aluno Claúdio José dos Santos, representante discente suplente do Diretório Central 36 

dos Estudantes; Prof. André Falcão Pedrosa Costa, docente do Curso de Medicina; Prof. 37 

Aldemar Araújo, do NDE/Medicina; Profa. Valquíria de Lima Soares, docente 38 

deParasitologia; Sr. José Roberto Albuquerque Silva, Coordenador Administrativo do 39 

CONSU, Profa. Laís Záu Serpa de Araújo, NDE/Medicina; Aluno José João Felipe Costa 40 

de Oliveira, Acadêmico da UNCISAL; Aluna Priscila Mayane Crispim Terto, Acadêmica 41 

da UNCISAL; Aluna Thaise de Gomes Figueiredo, Acadêmica da UNCISAL; Aluno 42 

Lucas Emanuel de Oliveira Antunes, Acadêmico da UNCISAL, Prof. Cláudio Fernando 43 

Rodrigues Soriano, docente da UNCISAL; Aluna Tayná Araújo; Acadêmica da 44 

UNCISAL;Aluno Brenon Torres, Acadêmico da UNCISAL; Aluna Ana Beatriz Cardoso 45 

Medeiros Lins, Acadêmica da UNCISAL;  Prof. Thiago José Matos Rocha, docente de 46 

UNCISAL. PAUTA: Devolutiva da Câmara Acadêmica: Apreciação da proposta da 47 

Matriz Curricular do Curso de Medicina, constante no processo 4101-20028/2018. 48 

Iniciando, Profa. Ilka Soares, Vice-Reitora, presidindo os trabalhos, informou que aquela 49 

sessão havia sido acordada na última plenária e que seria especificamente para tratar da 50 

Matriz Curricular do Curso de Medicina, que tinha que ser aprovada naquele ano, pois 51 

corria-se o risco de terem problemas caso aquilo fosse deixado para o ano seguinte. Em 52 

seguida disse que, contudo, havia um e-mail do membrodo CONSU, conselheiro João 53 

Paulo, do Sindicato dos Servidores Públicos da UNCISAL (SINSUNCISAL), solicitando o 54 

cancelamento daquela sessão extraordinária, porque a reunião estava infringindo o artigo 55 

28 do Regimento Interno do CONSU, pois a convocação, segundo o Regimento, tinha que 56 

ser realizada com, no mínimo, 72 (setenta e duas) horas de antecedência, além da 57 

comunicação dos motivos relevantes e excepcionais que justifiquem a convocação com 58 

urgência. Profa. Ilka Soares explicou que aquela convocação havia sido realizada em 59 

sessão ordinária, mas ela precisava do documento da matriz curricular, o qual só foi 60 

fechado na sessão extraordinária da Câmara Acadêmica, que havia ocorrido na terça-feira 61 

passada, no horário da manhã. Disse que por aquele motivo que a convocação, por e-mail, 62 

contendo o documento, só pode ser encaminhada para os conselheiros na terça-feira após a 63 

reunião da Câmara Acadêmica. Após a explicação, expôs que estava trazendo aquele 64 
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assunto, já que houve uma reivindicação do membro do CONSU, para que o assunto 65 

pudesse ser discutido e decidido se valia a pena realizar aquela sessão extraordinária 66 

naquela data ou não. Sobre o assunto, Sr. Roberto Albuquerque, Coordenador 67 

Administrativo do Conselho, expôs que com relação a questão da convocação, realmente o 68 

regimento previa as 72 horas e aquilo vinha sendo cumprido quando da convocação das 69 

sessões extraordinárias. Disse que aquela convocação havia sido definida no CONSU 70 

anrterior e estava havendo a necessidade da instituição de ser feita daquela forma porque 71 

era final de ano e todos sabiam da dificuldade de reunir os conselheiros. Explicou que não 72 

havia enviado a convocação na segunda-feira porque dependia do resultado da sessão da 73 

terça-feira, na qual podia ocorrer algo que impedisse a conclusão da apreciação pela 74 

Câmara Acadêmica e devido aquilo, ele não podia enviar antes a convocação para o 75 

CONSU. Explicou que havia falado com o conselheiro João Paulo, o qual havia explicado 76 

que aquela decisão não era dele e sim do Sindicato.O Sr. João Paulo expôs que a questão 77 

não era ser do contra e sim buscar cumprir o que constava no regimento. Profa. Laís Záu 78 

expôs que queria defender a necessidade de haver a reunião naquela data, porque o Curso 79 

de Medicina precisava ter a matriz nova aprovada. Disse que se a matriz não fosse 80 

aprovada, ela não poderia ser implantada no começo do ano seguinte e a instituição tinha a 81 

a avaliação e o recredenciamento do curso em setembro do ano seguinte. Expôs que aquele 82 

trabalho poderia ter sido feito nos últimos 4 (quatro) anos e não havia sido feito. Disse que 83 

naquele ano, quando Prof. Alberto Sandes assumiu a coordenação do curso e depois houve 84 

a reformulação dos membros do Núcleo Docente Estruturante (NDE), foi que eles se 85 

debruçaram sobre aquela situação e tiveram que fazer, de forma plural, aquela nova matriz. 86 

Disse que se a matriz não fosse aprovada naquele dia, não seria implantada no ano seguinte 87 

e o curso de Medicina corria um sério risco de perder o recredenciamento porque no mês 88 

de setembro não seria só a avaliação, mas também o recredenciamento do curso. Na 89 

sequência solicitou que, da mesma forma como já havia sido relatado a ocorrência de 90 

situações onde a convocação não foi enviada efetivamente dentro do prazo e ocorreu a 91 

reunião, ela pedia que naquela data também se fizesse aquela concessão. Na sequência 92 

mais alguns conselheiros se manifestaram sobre a importância e urgência do assunto. Logo 93 

após o conselheiro João Paulo informou que reconsiderava o seu pedido e destacou que a 94 

solicitação não foi feita para causar polêmica e sim para respeitar o que constava no 95 

Regimento Interno daquele Conselho e evitar que aquilo ocorresse em situações futuras. 96 

Continuando a sessão, Profa. Ilka Soares realizou a leitura da pauta e em seguida passou a 97 

palavra para o Núcleo Docente Estruturante (NDE) do curso. Iniciando a apresentação do 98 

assunto, Profa. Laís Záu saudou os presentes e agradeceu ao conselheiro João Paulo pela 99 
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compreensão. Logo após fez um resumo de como foi construída aquela nova matriz 100 

curricular. Disse que no final do 1º semestre a Reitoria havia convocado uma reunião com 101 

todos os professores do Curso de Medicina e na oportunidade a Profa. Maísa Kullok 102 

apresentou a necessidade de ser feita a adequação da Matriz Curricular do Curso de 103 

Medicina de acordo com as Diretrizes Curriculares Nacionais (DCNs) de 2014, que não 104 

tinha sido feita, porque o prazo dado pela DCNs era para o dia 31 de dezembro daquele 105 

ano e que na verdade era para já está implantada naquele ano de 2018, e com aquilo eles 106 

sabiam que haveria um impacto na avaliação seguinte do curso, que provavalmente seria 107 

no final do mês de setembro de 2019. Explicou que eles sabiam que se não houvesse a 108 

mudança da matriz para estar de acordo com as DCNs 2014 e com o Plano Nacional de 109 

Educação (PNE) 2014, aquilo causaria um impacto na nota do curso no ano seguinte. Disse 110 

que na oportunidade ficou acordado que o NDE seria responsável pelo movimento e 111 

também convocou professores para ajudar nos trabalhos. Em seguida explicou como se deu 112 

a dinâmica das atividades, dificuldades e soluções encontradas pelo NDE para a elaboração 113 

da proposta de adequação da matriz. Destacou que todas as reuniões tiveram a participação 114 

de estudantes e que, durante os trabalhos, houve a necessidade de se atender a demanda da 115 

curricularização da extensão. Expôs que foram criados 9 (nove) grupos de trabalhos (GTs), 116 

os quais tinham como objetivo, em suas áreas específicas,buscar os professores e se reunir 117 

com eles, estudar a situação e elaborar as propostas para a melhoria da matriz. Disse que 118 

após elaborada a proposta pelo NDE, ela foi encaminhanda para o colegiado do curso, a 119 

qual foi aprovada. Na sequência, expôs que a proposta foi apresentada, na terça-feira 120 

anterior, na Câmara Acadêmica, onde houve uma mudança que interferiu estruturalmente 121 

na matriz proposta e devido aquilo eles estavam tendo uma projeção dupla para possibilitar 122 

a apresentação das mudanças realizadas na proposta para apreciação de todos. Logo após 123 

iniciou a apresentação da matriz. Durante a apresentação, Profa. Laís Záu destacou que na 124 

matriz proposta pelo NDE, a qual eles continuavam defendendo, eles mantinham a 125 

proposição de terem as bases patológicas e parasito no 1º ano e patologia no 2º ano e 126 

acatamos a proposta de Doenças Infecciosas e Parasitárias (DIP) ficar no 3º ano. Destacou 127 

que o coordenador do curso não estava presenten na sessão porque ele teve que representar 128 

a UNCISAL num evento do Conselho Regional de Medicina em Penedo. Após a 129 

apresentação, o assunto foi colocado para a apresentação dos destaques dos presentes, 130 

contudo, Profa. Laís Záu destacou que qualquer mudança estrutural, o documento teria que 131 

voltar para o NDE e para o Colegiado e com isso o processo iria atrasar. Disse que 132 

mudanças que não mexessem na estrutura da concepção do currículo, não 133 

tinhaproblema.Prof. Milton Costa parabenizou ao NDE e aos professores do curso pela 134 
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realização daquele trabalho. Em seguida defendeu que a disciplina de Fisiologia ficasse no 135 

2º ano, justificando que tal disciplina necessitavade base de disciplinas como Anatomia, 136 

Histologia e Bioquímicae para que ela ficasse no 1º ano era preciso que se construísse um 137 

módulo para diluí-la em 2 (dois) anos. Profa. Roberta Lima expôs que haveria prejuízo 138 

sim, colocar a Fisiologia no 1º ano, pois a defesa de que várias universidades tinham a 139 

disciplina de Fisiologia no 1º ano, que não era o caso da UNCISAL, pois os currículos que 140 

estavam sendo exemplificados eram muito mais evoluídos do que o da UNCISAL, que é 141 

um currículo tradicional.O Aluno Cláudio Santos Júnior destacou que o NDE, segundo o 142 

Regimento Geral da Universidade, era uma instância consultiva e propositiva e o CONSU 143 

quem tinha a competência para deliberar sobre o assunto. Em seguidadefendeu que a 144 

disciplina de Fisiologia ficasse no 1º ano, conforme a maioria das universidades. O 145 

Consultor Jurídico da UNCISAL, Dr. Williams Pacífico, corroborou que NDE era uma 146 

instância consultiva e propositiva, mas que não era proibido o retorno do assunto para o 147 

NDE. Profa. Valquíria Soares defendeu a aplicação da interdisciplinaridade no currículo do 148 

Curso de Medicina. Prof. Luis Hita opinou que o que deveria ser aprovado no CONSU era 149 

os grandes eixos e os ajustes poderiam ser feitos durante o processo que iriam construindo. 150 

Prof. Euclides Marinho defendeu que não deveria ser o CONSU a instância responsável 151 

para decidir sobre as mudanças na matriz e sim o NDE e o Colegiado do Curso.Prof. 152 

Alfredo Dacal destacou que para a Patologia era melhor que a Fisiologia fosse no 1º ano, 153 

mas era contrário colocar Parasitologia no 1º ano. Profa. Flaviana Wanderley parabenizou 154 

os componentes do NDE e em seguida defendeu que a parasitologia ficasse no 2º ano 155 

devido a necessidade de alguns conhecimentos prévio ou associada à disciplina. Prof. 156 

André Falcão defendeu a aprovação da parte macro, dos eixos temáticos, pois o colegiado 157 

juntamente com os professores e os estudantes podiam fazer adequações. Profa. Mara 158 

Ribeiro parabenizou o NDE pelo fato inédito de trazer os estudantes para aquela discussão 159 

e pela composição de um módulo chamado de Saúde Mental. Destacou a importância e a 160 

necessidade da interdisciplinaridade. Foi favorável à aprovação da proposta, mas com a 161 

possibilidade de ajutes ao longo da prática, pois aquilo era uma construção dinâmica. 162 

Profa. Ilka Soares, diante das discussões ocorridas, disse que estava com uma dúvida, pois 163 

quando o assunto foi tratado na Câmara Acadêmica e foi realizada a mudança da Fisiologia 164 

para o 1º ano ela perguntou se aquilo ia gerar algum problema grave e o NDE respondeu 165 

que não. Em seguida disse que estava observando naquela discussão do Conselho que eram 166 

duas disciplinas importantes, Fisiologia e Parasitologia, e que ambas tinham o mesmo 167 

argumento: que precisavam de um conhecimento prévio para que acontecessem da melhor 168 

maneira possível. Disse que aquela plenária era para decidir e o orgão deliberativo era o 169 
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CONSU, pois quem aprova e regulamenta as deliberações da Universidade é o Conselho 170 

Superior. Disse que estava posta uma questão: o prejuízo maior era com a Fisiologia no 1º 171 

ano ou com a Parasitologia no 1º ano? Disse que pensando friamente o mais coerente era 172 

começar pelo normal e depois ir para a patologia e foi aquele o pensamento da Câmara 173 

Acadêmica e por aquele motivo que havia sido votado daquela forma. Profa. Maria do 174 

Carmo Borges opinou que do jeito que estava posto, do jeito que estava pensado a 175 

concepção do currículo, a Fisiologia ir para o 1º ano iria prejudicar sim, porque não havia 176 

integração com Anatomia. Disse que se ocorresse a mudança, o prejuízo para os alunos 177 

seria muito grande sim, se em 2019 a Fisiologia fosse para o 1º ano. Profa. Flaviana 178 

Wanderley reafirmou a importância da Fisiologia vir antes ou em paralelo com a 179 

Parasitologia, mas a Parasitologia vir antes da Fisiologia iria complicar muito devido a 180 

necessidade do conhecimento prévio. Profa. Laís Záu expôs que na construção daquela 181 

matriz foi considerada a matriz anterior, a última avaliação do curso, fizeram a 182 

compatibilidade com as DCNs de 2014 para poder começar a trabalhar na proposta. Disse 183 

que eles definiram que o que funcionava bem, continuaria em funcionamento e o que 184 

precisava ser melhorado eles trabalhariam para melhorar. Destacou que a estruturação do 185 

currículo anterior estava muito espelhada naquela proposta. Destacou ainda que fazer uma 186 

nova matriz, por mais difícil que parecesse, era fácil, porque o difícil era implantar e aquilo 187 

seria o grande trabalho do NDE.Na sequência o assunto continuou a ser discutido, mais 188 

conselheiros e presentes se manifestaram sobre a questão de em que ano deveriam ficar as 189 

disciplinas de Fisiologia e Parasitologia. Profa. Sandra Bomfim destacou que estava muito 190 

feliz com a participação dos estudantes, de estar todo mundo empenhado e desejava que se 191 

consiguisse finalizar um processo que foi iniciado no mês de maio. Destacou os avanços 192 

que foram realizados na matriz proposta como uma quarta-feira livre para atividades 193 

integradoras, garantindo interdisciplinaridade, área verde, terças-feiras de manhã livre para 194 

matérias eletivas e outras atividades, o encaixe de horas de extensão. Destacou que aquela 195 

matriz era um ponta-pé inicial de um novo processo a ser construído. Disse que não era a 196 

matriz perfeita, mas era o que foi consensuado e o que foi possível para se chegar a nota 4 197 

e que aquilo foi feito num tempo recorde.Após as discussões, Profa. Ilka Soares colocou 198 

em votação duas propostas: proposta 1,que foi votada na Câmara acadêmica,com a 199 

Parasitologia no 2º ano e a Fisiologia no 1º e a proposta 2, apresentada pelo NDE, com a 200 

Parasitologia no 1º ano e a Fisiologia no 2º. Contados os votos, a proposta 1, da Câmara 201 

Acadêmica, foi aprovada com 12 (doze) votos a favor, a proposta 2, do NDE, obteve 3 202 

(três) votos e houve 3 (três) abstenções. Após a votação, Profa. Laís Záu continuou a 203 

apresentação da matriz a partir de 2º ano, sobre a qual expôs que a modificação essencial 204 
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foi o aumento da carga horária de Semiologia, a Fisiologia que não estava fazendo mais 205 

parte do 2º ano e a inclusão de uma disciplina de Farmacologia para da a parte inicial dessa 206 

matéria, o que havia sido aprovado na Câmara Acadêmica. Após a apresentação, a 207 

proposta do 2º ano foi colocada em votação, a qual foi aprovada por unanimidade. Em 208 

relação ao 3 ano, Profa. Laís Záu destacou que a alteração realizada na Câmara Acadêmica 209 

foi a migração da disciplina de Doenças Infecciosas e Parasitárias (DIP), que estavano 4º 210 

ano e desceu para o 3º. Após a apresentação, a proposta do 3º ano foi colocada em votação, 211 

a qual foi aprovada por unanimidade. Sobre o 4º ano, Profa. Laís Záu expôs que ficaram 212 

todas as cirurgias e todas as clínicas, onde foi observado o que era antes, mas com uma 213 

carga horária muito menor. Destacou que o grande objetivo foi exatamente de conseguir 214 

deixar o 4º ano menos sobrecarregado para que os estudantes tivessem mais tempo para 215 

estudar e basicamente ficaram só as clínicas e as cirurgias no 4º ano. Após a apresentação, 216 

a proposta do 4º ano foi colocada em votação, a qual foi aprovada por unanimidade. Na 217 

sequência, em relação ao internato, Profa. Laís Záu explicou que o que tinham colocado na 218 

Câmara Acadêmica foi essa atividade dividida em 5º e 6º anos, mas que já haviam sido 219 

alertados pela Profa. Lucélia Hora que o que deveria ser aprovado era as áreas e que aquilo 220 

podia ser modificado e com daquela forma fizeram outro quadro não separando os anos e 221 

que se guiava pelas àreas e observando a obrigatoriedade, que consta dentro das DCN’s, de 222 

que a Atenção Básica e Urgência e Emergência tenham no mínimo 30%. Expôs que a 223 

carga horária total do internato ficou com 3.060 (três mil e sessenta) horas. Expôs ainda 224 

que ao invés de aprovar o internato com o 5° e o 6º anos separados, que engessava muito, 225 

disse que o correto era aprovar as áreas com as cargas horárias e assim poder ser maleável 226 

dentro do 5º e do 6º ano do internato. Disse também que foram retiradas as uniades onde 227 

seriam realizado o internato, pois também amarrava muito. Após a apresentação, Profa. 228 

Ilka Soares colocou em votação duas propostas: a proposta 1, que foi aprovada na Câmara 229 

Acadêmica e aproposta 2, reformulada pelo NDE. Após votação a proposta 2 foi aprovada 230 

por unanimidade. Continuando, Profa. Laís Záu apresentou a síntese da matriz, destacando 231 

que os estágios supervisionados tinham que ter no mínimo 35% da carga horária total do 232 

curso e a curricularização da extensão, que pelo PNE de 2014 tinha que representar 10%. 233 

Destacou que o NDE conseguiu enxugar mais de 1600 (mil e seiscentas) horas naquela 234 

matriz que foi feita. Disse que a preocupação foi em manter o que os regulamentos 235 

estabeleciam: o estágio supervisionado um pouco acima dos 35% e os 10% da 236 

curricularização da extensão. Expôs que o tamanho em carga horária do curso, ficou em 237 

8150 (oito mil, cento e cinquenta) horas.Na Sequência a proposta da síntese da matriz foi 238 

posta em votação, a qual foi aprovada por unanimidade.Logo após, Profa. Laís Záu 239 
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destacou que na proposta anterior não tinham as disciplinas eletivas, porque não havia 240 

dado tempo, mas ela foi trazida para aquele momento porque precisava ser aprovada pelo 241 

CONSU para poder as disciplinas eletivas serem ofertadas. Durante a apresentação,Profa. 242 

Sandra Bomfim destacou que estava faltando a disciplina de Práticas Integrativas e 243 

Medicina antroposófica no SUS, a qual foi incluída. Na sequência, foi apresentada 244 

informações sobre cada uma das 10 (dez) disciplinas eletivas constantes na proposta. Após 245 

a apresentação das disciplinas eletivas o aluno Maycon Wanderley parabenizou pelas 246 

disciplinas eletivas. Disse que eram excelentes, mas como o NDE tinha uma aproximação 247 

grande com os professores, ele sugeriu que fosse estimulada a criação de outras matérias 248 

em especial matérias voltadas para cirurgia. Em seguida Profa. Ilka Soares colocou em 249 

votação a proposta de disciplinas eletivas constante na matriz, a qual foi aprovada por 250 

unanimidade. No final da apresentação, Profa. Laís Záu expôs que não existiu perdedor, 251 

que o NDE trabalhava de maneira plural e toda construção coletiva era muito boa. Profa. 252 

Ilka Soares agradeceu ao NDE na pessoa da Profa. Laís Záu, que estava representando 253 

muito bem o grupo, e que foi um grupo que trabalhou bastante e que ela havia escutado só 254 

elogios. Disse que aquele grupo trabalhou arduamente, com um propósito muito técnico, 255 

seguindo as normas e em nome da Reitoria dava os parabéns e agradecia pelo trabalho tão 256 

bem feito e tão bem estruturado. Disse que esperava realmente que se conseguisse a nota 4 257 

para o bem do Curso de Medicina e para o bem da UNCISAL. Na sequência agradeceu a 258 

presença de todos, desejou um feliz Natal e que 2019 fosse um ano com muitas mudanças 259 

e avanços na Universidade.Nada mais havendo a tratarProfa. Ilka Soares encerrou a 260 

sessãoe eu, José Roberto Albuquerque Silva, Coordenador Administrativo do CONSU, 261 

lavrei a presente ata que após lida e aprovada deverá ser assinada por todos os presentes 262 

àsessão. 263 

Ilka do Amaral Soares ______________________________________________________  264 

Cristiane Maria Alves Martins ________________________________________________  265 

Flaviana Santos Wanderley __________________________________________________  266 

George Márcio da Costa e Souza  _____________________________________________  267 

Adalberto Bandeira de Melo__________________________________________________  268 

Mara Cristina Ribeiro _______________________________________________________  269 

Audenis Lima de Aguiar Peixoto ______________________________________________  270 

Simone Schawrtz Lessa _____________________________________________________  271 

Graciliano Ramos Alencar do Nascimento ______________________________________  272 
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Pollyanna Almeida dos Santos Abu Hana _______________________________________  273 

Simone Stein ______________________________________________________________  274 

Ranilde Cristiane Cavalcante Costa ____________________________________________  275 

Ana Elizabeth dos Santos Lins ________________________________________________  276 

Janayna Mara Silva Cajueiro _________________________________________________  277 

Éden Erick Hilário Tenório de Lima ___________________________________________  278 

João Paulo Emerson Alves de Nogueira_________________________________________  279 

Maykon Wanderley Leite Alves da Silva ________________________________________  280 

Vívia da Silva Moura _______________________________________________________  281 

Deborah Silva Vasconcelos dos Santos _________________________________________  282 

Lucas Daniel Souza Vasconcelos ______________________________________________  283 

Wdirlene Vitória Silva dos Santos _____________________________________________  284 

Hélder Silva de Melo  _______________________________________________________  285 

Alfredo Raimundo Correia Dacal ______________________________________________  286 


